

Freitag, 22. September 2023, Mündener Allgemeine / Lokales

Lamster und Apel sind das Königs- paar

Kirmes mit Proklamation des neuen Königshauses der Volksschützen in Mielenhausen



Freuten sich: (von links vorne) Zweite Dame Lea Schiefelbein, Kevin Apel Schützenkönig, Schützenkönigin Steffi Lamster, Jugendbester Jarno Prause, Frank Schröder mit dem Pokal der Vereine. Von links hinten: Schießleiter KKSU Udo Meier, Maximilian Beeken (stellvertretender Ortsbürgermeister), Tanja Kunze (Zweiter Vorsitzende KKSU), Olaf Beeken Erster Ritter, Stefan Lamster Zweiter Ritter, Anja Gerke Zweite Dame und Jens Beeken Erster Vorsitzender KKSU. Foto: heinz köwing

Mielenhausen – Nach dreijähriger Pause feierten die Mielenhäuser mit Freunden und Bekannten wieder die beliebte Kirmes. Im festlich geschmückten Dorfgemeinschaftshaus trafen sich die Besucher an zwei Tagen, Freitag 15. und Sonntag 17. September, zum gemütlichen Beisammensein und ausgelassenem feiern. Organisiert wurde das Dorffest von den örtlichen Vereinen Feuerwehrkameradschaft, Chorgemeinschaft Luther, Kleinkaliberschützenverein unter Regie des TTSV. Am Freitag konnten die Kleinsten, die Jugendlichen und Junggebliebenen ausgelassen feiern. Eine Kinderdisco am Nachmittag mit tollen Spielen, Kaffee und Kuchen fand guten Zuspruch. Ab 21 Uhr folgte eine Disco mit DJ Jonas Graunitz mit fetziger Musik. Die traditionellen Veranstaltungen Frühschoppen – diesmal als Kirmesbrunch mit Livemusik, die Proklamation der Volksschützen Würdenträger sowie die Übergabe des Pokals der Vereine und die Verlosung der Kirmesfahne waren die Programmpunkte am Sonntag. Die Gipfelstürmer Partyband sorgte mit stimmungsvoller Livemusik für ausgelassene Stimmung, berichtet Heinz Köwing aus Mielenhausen. Kevin Apel, Erster

Vorsitzender des TTSV, eröffnete die Veranstaltung und hieß die Besucher willkommen. Sein Dank galt allen Helfern, die zum Gelingen des Festes beitragen.

Maximilian Beeken, stellvertretender Ortsbürgermeister, richtete Grußworte des Ortsrates an die Anwesenden. Zum Auftakt des zweiten Tages boten die Kleinsten eine von Maria Schröder und Laura Heede eingeübte Tanzdarbietung, die mit Applaus belohnt wurde. Als nächster Programmpunkt folgte die Proklamation der Würdenträger durch den KKS. Jens Beeken, Erster Vorsitzender und Udo Meyer, Schießsportleiter übergaben Königsketten und Urkunden an Würdenträger und den Pokal der Vereine an den Pokalgewinner. Zum neuen Königshaus gehören König Kevin Apel, Königin Steffi Lamster, Erster Ritter Olaf Beeken, Erste Dame Steffi Schiefelbein, Zweiter Ritter Stefan Lamster, Zweite Dame Anja Gerke, Jugendbester Jarno Prause. Sieger beim Pokalschießen um den Pokal der örtlichen Vereine ist der TTSV. Die von Uta Schröder gestaltete Kirmesfahne gewinnt Familie Pieske aus Scheden. sta